

Objektyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **7 (1862)**

Heft 7

PDF erstellt am: **27.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, major fédéral.

N° 7

Lausanne, 4 Avril 1862.

VII^e Année

SOMMAIRE. — Rassemblement de troupes de 1861 (*suite*). — Carte de la Suisse, dressée par l'état-major fédéral. — Nouvelles et chronique.

RASSEMBLEMENT DE TROUPES DE 1861.

(*Suite*).

Dans ces circonstances, le major Krauss donne à sa troupe le signal de la retraite, et de son côté le commandant en chef fait cesser le combat.

Le bataillon 113, chargé du service des avant-postes, établit son bivouac en amont d'Amsteg, se gardant à la fois du côté du Ried (rive droite) et en avant du pont de pierre du côté d'Instchi (rive gauche).

L'artillerie et la cavalerie sont cantonnés dans Amsteg; le reste de la division, sapeurs, carabiniers et infanterie, rebrousse chemin et va établir ses bivouacs en arrière de Zwing-Uri, dans les prairies des deux côtés de la route.

Pendant ce temps, le détachement du major Leemann était arrivé à sa destination, après des fatigues extrêmes. Mais l'ennemi n'avait pas prolongé sa résistance assez longtemps pour que la coopération des troupes sous les ordres de cet officier fût devenue nécessaire. Il dut donc redescendre sur Amsteg avec sa troupe et ses canons, le long des pentes abruptes qui dominant ce village. Cette descente fut plus difficile encore que la montée. Dans l'impossibilité de la faire avec les mulets et les chevaux, on renvoya ceux-ci par le chemin par lequel on était venu. Les hommes seuls avec leurs pièces purent se laisser glisser le long de ces dévaloirs, montrant par là ce que l'on peut obtenir de nos soldats, lorsqu'ils sont entraînés par l'exemple d'un chef énergique et audacieux.